

**Auszug aus dem Protokoll
des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 23. Juni 2010

**947. Verfassung des Kantons Zürich, Anpassung an die neuen
Prozessgesetze des Bundes; Beleuchtender Bericht**

Der Kantonsrat hat am 10. Mai 2010 im Rahmen der Vorlage «Anpassung der kantonalen Behördenorganisation und des kantonalen Prozessrechts in Zivil- und Strafsachen an die neuen Prozessgesetze des Bundes» Teil A (Verfassung des Kantons Zürich, Anpassung an die Prozessgesetze des Bundes) mit 164 zu 0 Stimmen angenommen. Die Abfassung des Beleuchtenden Berichts wurde dem Regierungsrat übertragen.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
beschliesst der Regierungsrat:

- I. Zur Anpassung der Verfassung an die neuen Prozessgesetze des Bundes wird der Beleuchtende Bericht verabschiedet.
- II. Mitteilung an die Direktion der Justiz und des Innern und die Staatskanzlei.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi